

2年生
R6.4.26

強者であれ

～プロテインによって強く、太く、大きく～

学級目標が決まりました

学活の時間に2年生みんなで話し合いをして学級目標が

最も楽しい学年に ～協力して芽をのばせ～

になりました。

この一年間をすごして最後には「最も楽しい」と思いたいという2年生の思いが込められています。何を最も楽しくしたいのかをみんなに聞くと様々なことが出てきました。一年間、生活、13人、教室、仲間、学年、クラス、人生、成長、給食。たくさん意見が出たので悩んでいましたが「学年」に決まりました。しかし、学校生活は楽しいだけではいけないのです。その生活の中で「成長したい」という思いが2年生のみんなにはありました。クラスのみんなが協力して、それぞれの成長の芽をのばしていき、最後に「最も楽しい」と思える学年になることを私も願っています。



9人全員で協力して準備することで、話をしながら
食べられる時間が増えました。

学級通信のタイトルは



つわもの
強者であれ

～プロテインによって強く、太く、大きく

実は私は初め、学級通信のタイトルを「プロテイン」にしようと考えていました。学級通信の第一号で「筋肉は一度傷つくことでさらに強く・太く・大きくなるように、人間も失敗から学ぶことで強く・太く・大きくなる」という話を載せました。傷ついた筋肉が大きくなるには、栄養素(プロテイン)が必要になるのです。そこで、2年生のみんなには、誰かが失敗から立ち上がる際に励まし、立ち上がる手助けをして欲しいと思います。そうすることで、一人一人が挑戦した人にとっての「プロテイン」になってほしいと思っていたのです。しかし、みんなの意見も聞いて、一緒に決めたいと考え、2年生のみんなで話し合うことにしました。そして私の思いを取り入れ、学級通信のタイトルに「プロテイン」を残すこととなりました。

「強者であれ」には、強者(つわもの)として他のものに優しくするという考えを含ませました。人それぞれ得意分野は違います。それぞれの得意分野で「強者」として他の人たちを助けてほしいと思います。そして、その「強者」になるためには周りのみんな(プロテイン)の存在が必要なのです。



学級目標、学級通信のタイトルどちらも2年生のみんながたくさん考えて決めました。どちらもとても良いものになったと思います。2年生の最後に「最も楽しい」と言い合えるクラスになるように一緒にいろいろなことを頑張りましょう。